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QUESTIONS ET RÉPONSES 10-11 
 
(English Follows) 

 
Q10. Saurons-nous à l’avance la date des tests pour qu’on puisse s’assurer que les ressources sur la 
soumission ne sont pas en congé pendant cette période? 
 
R10. Les dates d’examens définitives n’ont pas encore été établies. Une fois ces dates connues, elles 
seront aussitôt communiquées à tous les soumissionnaires retenus afin de leur fournir un délai suffisant 
pour la préparation de leurs ressources. 
 
Q11. On aura combien de temps pour faire le test? 
 
R11. Habituellement, le temps alloué pour ce type d’examen varie entre une et trois heures (par 
examen). Le temps alloué exact sera communiqué aux fournisseurs retenus lors de l’invitation aux 
examens. 
 

QUESTIONS AND ANSWERS 10-11 
 
Q10. Will we know in advance the date of the tests in order to make sure the resources on the proposal 
are not on leave during that period? 
 
A10. The final dates for the tests have not yet been established. Once these dates are known, they will 
be immediately communicated to all successful bidders in order to provide them with enough time to 
prepare their resources. 
 
Q11. How much time will we have to take the tests? 
 
A11. The time allocated for this type of tests usually varies between one and three hours (per test). The 
exact allocated time will be communicated to the successful bidders in the invitation to the tests. 
 


